

岐阜県立長良特別支援学校だより

仲よく 明るく たくましく

令和6年5月31日 vol. 2

第一回授業参観週間、ありがとうございます

5月25日～6月14日の中で、訪問教育の授業をはじめ、教育活動中のお子さまの様子や普段の授業の様子をご覧いただいています。保護者の皆様とともにお子さまの成長のお話ができることを大変うれしく思っています。

万が一に備えて、命を守る訓練、応急手当講習、緊急時対応研修・・・

5月20日の5校時に、学校で「命を守る訓練」を行いました。今回は起震車体験も一部の児童生徒が体験しました。また、5月7, 20, 23日の放課後には、当校職員が岐阜北消防署の救急救命士の方から応急手当講習を受けたり、13日には緊急時対応職員研修を行ったりしました。児童生徒が安全で楽しく学校生活を送り、安心して学習活動ができるよう、今年度も命を守る訓練をしたり、職員研修を実施したりしていきます。



先日、台風1号が発生しました。また、これから梅雨の時期に入っていきますし、大雨や様々な天災も心配です。5月28日の大雨による学校の対応にもご協力いただきありがとうございました。学校としても、万が一に備えて、引き続き準備できることは備えていきたいと考えています。保護者の皆様からのご意見をはじめ、ご協力の程よろしくお願ひします。



高等部校外学習

5月15日（水）に、2組の3名で岐阜駅周辺に校外学習に行きました。

今回の移動手段は公共交通機関（岐阜バス）を利用しました。普段の移動手段は自家用車の生徒達にとって、バスを使つての移動はとても貴重な経験となりました。バスの車内での仲間との会話や、普段より少し高い位置から見た景色は、新鮮で思い出深いものになりました。

名鉄岐阜駅でバスを降り、駅近くの手芸店で買い物をしました。

ここでは、作業製品のための布を購入しました。その後、JR岐阜駅のアクティブGへ移動し、昼食にオムライスを食べました。

8月1日（木）にぎふ清流文化プラザで開催される全国高等学校総合文化祭特別支援学校部門において作業製品販売があります。当校高等部は、布製品、UVレジン作品、陶芸作品などを販売します。是非お越しください。



新転入生を迎える会 小学部

今年度、新入生と転入生あわせて4名の友達を小学部に迎えました。プレイルームに集まったりオンラインでつながったりしてみんなで一緒に新転入生を迎える会をしました。今回は在校生代表として6年生の2名が司会と挨拶の役割を担って、会を進行することができました。

まず、お互いのことをよく知るために自己紹介をしました。

自分の名前や好きな物や頑張っていること等を話したり、実際にやって見せたりして紹介しました。友達をよく見て話を聞いたり緊張している友達を応援したりと、お互いのことを大切にするあたたかい様子が見られました。最後には、『ナガラッキー』を全員で歌って盛り上がりました。



6月の予定

3日	月	内科検診① 専門家支援(臨床心理士)
4日	火	歯科検診12:45~
5日	水	内科検診②
6日	木	引き渡し下校確認訓練(全校14:30下校) 小5年1組・6年2組社会見学
12日	水	中間考査(高:~6/14)
17日	月	eスポーツ大会予選(~21日)
18日	火	専門家支援(作業療法士)
19日	水	高等部校内作業実習(~25日)プレイルーム
25日	火	中1・3年2組校外学習
26日	水	専門家支援(理学療法士) 専門家支援(言語聴覚士)
27日	木	中1組社会見学



学校HPはこちら。
本号もカラー画像で
ご覧頂けます。